

Talks 2011-2018

2018

- (invited) „Onward Mobilities von Lifestyle Migrant*innen und Geflüchteten: Konzeptionelle Überlegungen und empirische Befunde“ (with Tobias Weidinger), Humangeographisches Kolloquium, 6.12.2018, Mainz.
- (invited) „Structures of refugee relief – The example of rural Bavaria“ (with Tobias Weidinger), COST Research Seminar „Tackling the migration and refugee challenge“ EMPOWER-SE, 21.-22.11.2018, Trento.
- „Staging rural lifeworlds: A micro-level analysis of agritourism entrepreneurs in rural Bavaria“, 1st World Congress on Agritourism, 07.-09.11.2018, Bozen.
- „Terra incognita: Forschung zu Geflüchteten in ländlichen Räumen“ (with Peter Mehl, Hannes Schammann and Birgit Glorius), 2nd Conference of Netzwerk Flüchtlingsforschung, 04.-06.10.2018, Eichstätt.
- Session chair „Geflüchtete in ländlichen Räumen“ (with Birgit Glorius). 2nd Conference of Netzwerk Flüchtlingsforschung, 04.-06.10.2018, Eichstätt.
- „Mechanisms of exclusion of refugees in rural Germany“ (with Tobias Weidinger). 2nd Conference of Netzwerk Flüchtlingsforschung, 04.-06.10.2018, Eichstätt.
- „Temporäre An- und Abwesenheiten an Orten: komplexe Mobilitätsmuster von Lifestyle Migranten und Flüchtlingen“ (with Tobias Weidinger). Jahrestagung der Arbeitskreise Bevölkerungsgeographie und Geographische Migrationsforschung in der DGfG, 03-04.05.2018, Chemnitz.
- (invited) „Zuwanderung in ländliche Räume: aktuelle Prozesse und Potenziale. Impulsvortrag im Rahmen der Fachtagung der Arbeitsgemeinschaft der Ausländer-, Migranten- und Integrationsbeiräte Bayerns, 21.04.2018, Kempten.
<http://www.agaby.de/fachtagungen/2018/>
- „Mobilising rural studies: konzeptionelle Überlegungen zu „rural mobilities“ und „attachment to place“. Konstruieren, Analysieren, gestalten: Ländliche Räume zwischen Theorie, Empirie und Praxis. Jahrestagung des Arbeitskreises Ländliche Räume in der DGfG, 23.-24.02.2018, Kiel.

2017

- "Invisible population as powerful protagonists in rural areas? Local implications of US-soldiers in rural Germany". European Rural Geographies Conference. 14.-17.06.2017, Thünen-Institut für Ländliche Räume, Braunschweig.
- "Sicht der Geflüchteten auf Ländliche Räume". Impulsreferat zum Workshop Aufnahme und Integration von Geflüchteten in ländlichen Räumen. 06.-07.03.2017, Thünen-Institut für Ländliche Räume, Braunschweig.

2016

- "Die Bedeutung von Natur im Alltag von Residenztouristen in Spanien". Naturtourismus - Chancen und Herausforderungen. 47. Jahrestagung des Arbeitskreises für Tourismusforschung in der DGfG, 25.-27.05.2016, Zwiesel.

2015

- "Framing intra-European migration through individual perspectives on resilience and vulnerability: how European (pre)retirees contribute to regional development at the Spanish Costa Blanca" (with Tobias Weidinger). Migration and Crisis – understanding migration dynamics from Mediterranean Europe in the context of economic and financial crisis, 19.-20.05.2015, Chemnitz.
- "Altersruhesitz Spanien. Auswirkungen auf Wohnungsmarkt und Infrastrukturen". ARL-Kongress: Migration, Integration, Regionalentwicklung - Herausforderungen für die räumliche Planung, 18.-19.06.2015, Köln.
- "Striving for the good life - home-making among senior citizens on the move". Vortrag am Institute of Geography and Economic History, 24.09.2015, Umeå.
- "Zuwanderung in ländlich-periphere Gebiete. Repräsentationen des Ländlichen, Kooperationen und Konflikte" (session chair with Perdita Pohle). Deutscher Kongress für Geographie, 1.-6.10.2015, Berlin.
- "Demographischen Wandel neu denken. Kurorte als Altersruhesitze" (with Tobias Weidinger). Deutscher Kongress für Geographie, 1.-6.10.2015, Berlin.

2014

- "Selling ruralities - (post)productivist tourist offers in rejuvenating destinations", ESGHT Postgraduate Conference 2014, 11.07.2014, Faro.
- "Tourismusentwicklung in ländlich-peripheren Mittelgebirgen - die Destination Bayerischer Wald zwischen Abschwung und Aktualisierung". Jahrestagung 2014 des Arbeitskreises Ländlicher Raum der DGfG, 13.-15.11.2014, Oldenburg.

2013

- "Inszenierungen und Infragestellungen authentischer Ländlichkeiten im Bayerischen Wald am Beispiel touristischer Erlebniswelten und Ortsbilder" (with Tobias Weidinger), Nachwuchsworkshop „Vom ländlichen Raum zu ländlichen Räumen: aktuelle Forschungsansätze und –arbeiten“ des Arbeitskreises „Ländlicher Raum“ in der DGfG, 21.-22.06.2013, Würzburg.
- "Die Aushandlung idealisierter, materieller und emotionaler Dimensionen von Zuhause im Lebensalltag deutscher Senioren in Spanien", Symposium "Wohnumfeld und Mobilität aus interdisziplinärer Sicht" im Rahmen der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Gerontologie und Geriatrie (DGGG), 20.09.2013, Ulm.
- "Die Konstruktion von Zuhause im Lebensalltag mobiler deutscher Senioren in Spanien", Fachsitzung "Das Sesshafte im Mobilen: residenzielle Multilokalität als Lebensweise", Deutscher Geographentag 2013, 02.-08.10.2013, Passau.
- "Being a tourist - being at home: reconstructing tourist experiences and negotiating home in retirement migrants' daily lives", International Conference "Practising the Good Life", 17.-18.10.2013, Lissabon.
- "Performing ruralities in rural destinations of lifestyle migration in Latin America" (with Perdita Pohle), Rurality Conference: Rurality - new perspectives and themes, 15.-16.11.2013, Bamberg.

2012

- (invited speaker). "Ageing in mobile contexts - contesting meanings of place and home in retirement migrants' daily lives." ESF Exploratory Workshop: Rethinking Older Age. Transnational Migration, Home and Cultures of Care, 23. – 24.08.2012. Helsinki.
- "European Retirement Migration to Spain – Impacts, Dynamics and Characteristic." (with Vicente Rodríguez, Heiko Haas, Madrid), IGC 2012, 26.-30.08.2012. Köln.
- "Multi-local dwellings of European Retirees in Spain – strategies of mobility and impacts on destinations" (with Vicente Rodríguez, Heiko Haas, Madrid), IGC 2012, 26.-30.08.2012. Köln.

2011

- „Die Wahrnehmung von Landschaften und Orten als Faktor des Lebensalltags von Ruhesitzwanderern an der Costa del Sol.“, Neue Kulturgeographie VIII, 27.01.-29.01.2011. Erlangen.
- "Place Making and Belonging in the retirement destination of Torrox Costa", 2nd International Workshop on Lifestyle Migration and Residential Tourism, 23. - 25.03.2011. CCHS Madrid.
- "Addressing landscape, place and home through reflexive photography. Methodological encounters between lifestyle migration and visual sociology." (with Dr. Michael Janoschka, Madrid), BSA Annual Conference 2011 (Brit. Soziologentag), 06. - 08.04.2011. London.

- „Ruhesitzwanderung in Spanien“. Forschungskolloquium "Gerontologische und psychologische Forschung" am IPG (Institut für Psychogerontologie) der Universität Erlangen-Nürnberg, 30.05.2011. Erlangen.
- "Deutsche Senioren an der Costa del Sol. Lebensqualität durch Lebensstil und Mobilität". 2. Doktorandenworkshop des IZG (Interdisziplinäres Zentrum für Gerontologie) der Universität Erlangen-Nürnberg, 04. - 05.10.2011. Pleinfeld.